

Almagro debutó ganando en la Copa U19 en San Justo



Ganándole como visitante a Colón en San Justo, Almagro debutó de buena manera en el reinicio de los U19, por la “Copa Santa Fe Capital” de la ASB. Almagro tendrá referentes en la Selección ASB U19. Fue postergado el encuentro de formativas en Santa Fe con Unión “B”. Para el domingo se anuncia el nuevo clásico esperancino con Alma Jrs, en básquet femenino, en el “Nido”.

DEBUT CON TRIUNFO EN U19

Presentándose en San Justo, frente a Colón, este viernes debutó Almagro en el reinicio de Juveniles, para jugar el nuevo certamen de U19 que se diagramó en la ASB. Está en juego la Copa “Santa Fe Capital”, y se disputará por el sistema de todos contra todos, a una Rueda, siendo finalmente 14 los equipos que animarán la competencia.

La escuadra esperancina que siempre ha sido protagonista en esta divisional., con Leandro Spiés como adiestrador, dió un paso en firme en el arranque logrando imponer condiciones como visitante.

Frente a los siempre difíciles sanjustinos de Colón, lograron la victoria, hasta con cierta holgura, para sumar los primeros puntos en el Campeonato. Almagro le ganó a Colón, en San Justo, por 78 a 59.

ESPERANCINOS EN LA SELECCIÓN U19 DE LA ASB

Almagro tendrá referentes importantes en la Selección de la ASB U19, para el próximo Provincial, que se anuncia para dar comienzo a fines de este mes de agosto.

De Almagro, Leandro Spiés es el Directo Técnico, Ignacio Vogt el Preparador Físico. Luego de tres primeras prácticas, de la nómina inicial de 19 convocados, se quedaron con los definitivos 12 que encararán el certamen. En esa convocatoria final se encuentran el base de Almagro, Enzo Durigón y quien ahora milita en Quimsa Santiago del Estero, Diego Collomb, formado en las canteras del club de nuestra ciudad.

La Selección que se prepara para medirse en dos juegos iniciales con Rafaela, a partir del 29 de agosto, trabajará este fin de semana, con prácticas por la mañana del sábado y domingo, en las instalaciones del “Roque Otrino” de Colón Santa Fe.

POSTERGARON FORMATIVAS EN UNION SANTA FE

Al jugar el C.A.Unión por el Campeonato de AFA, quedaron postergados los juegso de formativas que se había programado con Almagro, en Santa Fe. Para cumplir con la 6ta. Fecha del Torneo de Divisiones Formativas, Almagro se presentará ante Unión “B”, en tres divisiones, recién el lunes 16 de agosto (feriado nacional), según la reprogramación de la ASB.

